

POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

Fuera máscaras La vulgar ambición

A escasos cinco días de las elecciones, todas las encuestas indican que el priista Manolo Mejía se convertirá en el gobernador número 176 de Coahuila. Sucederá la misma noche que Delfina Gómez le arrebató, de una vez por todas, el poder a su partido en el Estado de México, también conocido como "el bastión del PRI". Será una noche amarga en las oficinas de Insurgentes Norte en la Ciudad de México, pero también lo será en el Palacio Nacional. Porque para el presidente López Obrador, la razón de que Coahuila sea el único estado donde el PRI podrá festejar cien años, es la "vulgar ambición" de un hombre llamado Ricardo Mejía Berdeja.

En días anteriores, Mejía Berdeja, candidato a la gubernatura por el Partido del Trabajo aseguró a sus seguidores que, a pesar de las presiones, no declinaría a favor del partido de López Obrador bajo ningún escenario posible. Esto después de que el Partido Verde anunciara que declinarían a favor de Armando Guadiana, candidato morenista.

Poco le duró el gusto a Ricardo, durante una conferencia conjunta celebrada el martes, el PT anunció su decisión de sumarse a la coalición encabezada por Morena. Respondiendo al llamado del líder de este partido, Mario Delgado, para unir fuerzas y asegurar el triunfo en Coahuila. Tras conocer la noticia, el líder nacional de Morena expresó su agradecimiento al PT por su apoyo. Asimismo, pidió a sus militantes y simpatizantes votar masivamente por Morena para evitar que el PRI se man-

tenga en el poder. Delgado enfatizó que sólo a través del voto unido se garantizará el triunfo del partido y se evitará que el PRI continúe con lo que denominó "Cien años de abusos y corrupción".

Cabe destacar que el PT inicialmente había decidido presentar un candidato propio, Ricardo Mejía Berdeja, ex subsecretario de Seguridad. Quien participó en el proceso interno de Morena para la elección del candidato en Coahuila. Sin embargo, de acuerdo con los resultados de las encuestas internas, el senador con licencia Armando Guadiana fue considerado como el mejor posicionado.

La declinación del PT a favor de Guadiana ha generado tensiones y descontento en las filas del partido. Ricardo Mejía

Berdeja, hasta hace poco candidato del PT a la gubernatura de Coahuila, manifestó que ha enfrentado fuertes presiones por parte de Morena tras el anuncio de la declinación. No obstante, afirmó que se mantiene firme en su aspiración de convertirse en el próximo gobernador de Coahuila y se considera ahora un candidato ciudadano. Lo que sea que eso signifique.

Definitivamente la elección en Coahuila ha sido un espectáculo de porquería. Pero ahora,

con esta nueva alianza entre Morena y el PT en Coahuila, se espera que se reconfiguran las fuerzas políticas de cara a las elecciones del próximo domingo. Los resultados de los comicios decidirán el futuro político de la entidad y marcarán un precedente para el panorama electoral en México. Pero aún con todo esto, todo indica que ninguna declinación será suficiente para revertir las tendencias.

En días anteriores, Mejía Berdeja, candidato a la gubernatura por el Partido del Trabajo aseguró a sus seguidores que, a pesar de las presiones, no declinarían a favor del partido de López Obrador bajo ningún escenario posible.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

31/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

